



ESCAPADE EN ITALIE

DANS LA DOUCEUR DES DOLOMITES

*Côté alpage, une ferme réhabilitée en lodge familial.
Côté village, un hôtel durable et épicurien. Automne comme hiver,
deux façons de tutoyer les sommets du Sud-Tyrol.*

Par Jeanne Propeck



FERME FAMILIALE

LES BEAUX CONTES FONT LES BONS AMIS

C'est dans le village de San Lorenzo di Sebato, dans le Tyrol du Sud, que Giorgia et Stefano Barbini, après des années de labeur dans le monde de la mode et du luxe, ont réécrit leur vie familiale et professionnelle autour de la nature et de l'hospitalité. Sensibles à la mémoire des lieux, ils ont réhabilité il y a quelques années une ferme d'alpage du XVI^e siècle pour en faire White Deer, un « lodge » à la rusticité sublimée, au toit en bardeaux de mélèze et aux murs blanchis à la chaux. Dominant le val Pusteria, avec vue sur les hautes cimes enneigées des Dolomites, ces 13 hectares de prairie et de forêt, à 1 200 mètres d'altitude, convoquent les meilleurs esprits de la montagne. Quatre chambres (10 personnes max) dans un environnement enveloppant, voûté, boisé, avec profonds canapés, cheminée, poêle tyrolien, bibliothèque, chef à domicile, et même une ancienne chèvrerie transformée en cave de dégustation (1 500 flacons), sans oublier sauna, hammam, piscine intérieure, local à skis, etc. indiquent le niveau de service et de confort. Mais les plus jolis souvenirs se tisseront en compagnie de Stefano avec qui vous irez cet automne cueillir des champignons, ou cet hiver couper des bûches, qui vous initiera à la sculpture sur bois, aux raquettes ou vous fera dévaler les pentes en luge au clair de lune.

Avec Club Faune (Club-faune.com), à partir de 2 900 € par personne les 5 nuits (base de 6 adultes et 4 enfants), vols A/R Paris-Venise, location de voitures, demi-pension et deux jours d'activités inclus.

HÔTEL COCON

AU CŒUR DU PANORAMA

À 1 200 mètres d'altitude, l'ancien Hôtel Impero a été repris par la famille Melpignano, fondatrice du groupe Egnazia (Masseria San Domenico, Borgo Egnazia, Santavenera...). Après des rénovations majeures, l'institution fait peau neuve sous le nom d'Hôtel de Len. En ladin – langue rhéto-romane parlée par quelques rares communautés du nord-est de l'Italie –, *len*, c'est le bois. Noble matériau qui raconte à lui seul le fond et la forme de ce nouveau repaire alliant éthique, durabilité et conservation de l'artisanat local, « dans le but d'équilibrer la relation entre l'homme et la nature et permettre une utilisation respectueuse, collective et clairvoyante du territoire ». La règle posée, les 22 chambres à la décoration simple et colorée jouent parfaitement le mélange tradition-modernité. Idéalement situé pour les adeptes de glisse (la navette pour les remontées mécaniques de Faloria s'arrête juste devant), de raquettes ou encore de fat bike, l'hôtel a aussi travaillé ses propositions pour les épicuriens. En option, expériences gustatives (dégustation de vins, préparation de cocktails à base d'herbes sauvages et de bois aux arômes surprenants, cours de cuisine locale) et bien-être avec des sessions de hatha et vinyasa yoga, ainsi qu'un beau spa sur le toit où vivre le « Spa by night 5 senses » : trois heures exclusives pour deux personnes remplies de soins, bains, relaxation et dîner au champagne, avec pour seules invitées les Dolomites à 180 degrés.

Hôtel de Len (Hoteldelen.it). À partir de 299 € la chambre double avec petit déjeuner.